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回収率：8/10  ８０％ 

   

 

 

 

 

 

 

番

号 
評 価 項 目 

そう

思う 

やや

そう

思う 

あま

り思

わな

い 

思わ

ない 
ご意見 

１ （初めての方の

み） 

支援を始めるにあ

たり、保育所等訪

問支援の説明は十

分でしたか。 

５ ２ 0 0 

・わかりやすく、丁寧な説明でした 

・訪問支援のことを知らなかったので詳しく教えていただい

た 

今後の対応と改善点 

広く認知していただけるよう情報発信に努め、安心してサー

ビスを受けられるよう今後もわかりやすい説明を心がけてい

きます 

２ 

保育所等訪問支援

計画は適切に作成

されていますか。 

 

８ 0 0 0 

・とても参考になり、支援の内容から得られる効果がイメー

ジできる 

・分かりやすく適切に作られていた 

今後の対応と改善点 

お子さんの情報を共有しながら具体的にわかりやすく、お子

さんに効果的な支援につなげていけるよう、今後も努めてい

きます 

３ 

保育所等訪問の内

容はお子さんに合

っていますか。 

 

6 1 0 0 

・園児の特性を理解しているので、視点が同じでとても良い 

・１対１での関わりも必要なお子さん。集団生活での苦手さ

もあるので保護者理解としては合っていた 

・保護者の方の申し出の内容と、園での様子や困っている部

分を聞いてくれ、具体例を伝えてくれて良かった 

今後の対応と改善点 

支援の方針を決める際には、園の先生や保護者の方と共有

し、訪問頻度も含め支援方法を工夫し、今後もお子さんの成

長につながる支援をしていきます 

４ 訪問支援はお子さ

んにとって効果的

な支援になってい

６ ２ ０ ０ 

・効果的に支援につながりました 

・今後の園児の成長をみてからの判断となります 

・支援を受けるようになり、成長が見られていた 

保育所等訪問支援 在籍園対象アンケ－ト 

お子さんのクラスを教えてください 

１歳児：0   ２歳児：０   ３歳児：３  ４歳児：１  ５歳児：４ 

保育所等訪問支援を知っていましたか 

    はい：３   いいえ：5 



ますか。 

 
今後の対応と改善点 

訪問先の園の方針も考えながら、今後も取り組みやすい支援

方法をご相談させていただき、提案していきます 

５ 訪問支援のサービ

スが行われたこと

で、園、家庭、訪

問支援員の三者間

で連携が深まった

と感じますか。 

6 1 1  

・三者間での連携をとることができ、本児の成長にもつなが

った 

・保護者の方と話し合ったことがなかったのでわかりません 

・家庭の理解が増した 

今後の対応と改善点 
今後も三者間の連携強化を目標に、より良い支援を考えなが

ら進めていきます 

６ 

訪問時の助言は役

に立ちましたか。 

またわかりやすか

ったですか。 

8 0 0 0 

・心理士の方も含めて具体例とともに助言を伝えられ、その

子の個性を再確認できました 

・具体的でわかりやすい。少しの労力で実践できる 

・支援の必要な子どもに限らず、クラス全体を見ていただき

アドバイスしてくださったので、勉強になりました 

・毎回の助言が担当職員の計画作成のヒントになったり、自

信につながった 

・園の見解と同じであることが多く、より声掛け方法など自

信が持てた 

今後の対応と改善点 

今後もお子さんの理解を深め、効果的で取り組みやすい支援

を目指していきます 

７ 

訪問支援員と園と

の情報共有などは

十分に行われてい

たと思いますか。 

８ ０ ０ ０ 

・訪問支援プラス事前聞き取りがあり、詳しく伝えることが

できた 

・長い時間ミーティングができるので、十分な共有ができる 

・細かく連絡をよくいただけた 

今後の対応と改善点 
今後もお子さんの理解に努め、きめ細やかな聞き取りやフィ

ードバックに努めます 

８ 
訪問支援員の電話

対応、あいさつや

身だしなみは、好

感が持てますか。 

７ 0 0 0 

・とても好感が持てる 

・無回答 １ 

今後の対応と改善点 

訪問日以外も電話対応いたします 

９ 
訪問支援員は園や

先生方にとって相

談しやすい存在と

なっていますか。 

７ 0 0 0 
・親身になって相談に乗ってくれます 

・無回答 １ 

今後の対応と改善点 

お子さんの支援について自信をもっていただけるよう、今後

も努めていきます 

 

 



◎ 保育所等訪問支援に対するご意見、ご要望、改善点などありましたらお知らせください。 
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力、 

 

 

 

たくさんのご意見をいただき、ありがとうございました 

・１０月、１１月、１月に訪問に来て頂き、残り３ケ月の本児の配慮すべき点を具体的に伝えていただいた

ことで、保護者へもより的確に、今後の成長にとって大切なポイントを伝えてもらうことができ良かったで

す。日々の保育の改善点、プラス点を含めて対応していきたいと思います。ありがとうございました。 

・保護者によっては、対象児の情報共有を園とはあまりしない方もいるので、何かしらの方法で共有できる

と良いと思います。 

・一学期からの訪問支援には心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。担任はもとより、園

といたしまして、とても心強く、今後の指導に生かしてまいりたいと思います。これからもお世話になるか

と思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。お忙しい中、又、暑い中を本当にありがとうございま

した。 

・子どもの支援の内容により回数が変えられると良い。今回の場合は同じ月に何度も来ていただいても子ど

もの姿は変わらないケースだと思うので、少し期間をあけて来ていただいた方が良かったかな？と思いまし

た。 

・子どもの成長や特性を園の職員と共に考え、共有してくださる嬉しい支援でした。適確なフィードバック

と助言により、計画のねらいが設定しやすく、職員が自信をもって保育することができました。ありがとう

ございました。 

・園生活において支援の必要性をあまり感じていないお子さんだったのですが、訪問支援をきっかけに、い

ろいろな場面でお子さんの様子を観察し、特性などを理解することができました。保護者の方とも改めてお

子さんについて話をすることができ、保護者の方の希望や考えなども知る機会になったことは、良かったと

感じています。また、担当職員の方と情報交換を行うことができ、今後の対応に繋げて行きたいと思ってお

ります。 

・集団の中で課題が見つかった時、個別の声掛けや１対１の関わりを増やして、自己肯定感を増やすことを

大切にするべきだが、集団活動のみの取り組みなので、子どもの成長が大きく感じられることが少なかっ

た。訪問支援から個別の療育場所を勧めて欲しいと思う。 


